

Gleich zwei Sieger

IGS zeichnet Kanusportgemeinschaft
und VfB Gorspen-Vahlsen aus

Minden (mt). Der Sport stand im Zentrum bei der 10. Verleihung des IGS-Förderpreises „Leistung macht Laune“. Die Kanusportgemeinschaft der Kurt-Tucholsky-Gesamtschule Minden sowie der VfB Gorspen-Vahlsen wurden jüngst im Rahmen einer Feierstunde mit dem alle zwei Jahre vergebenen Preis ausgezeichnet.

Die Interessengemeinschaft Standortförderung Minden-Lübbecke (IGS) ehrt mit dem Preis Personen, Vereine, Institutionen und Unternehmen, die sich in besonderer Weise um den Kultur- und Wirtschaftsraum Minden-Lübbecke verdient gemacht haben. In der IGS sind alle elf Kommunen des Kreises Minden-Lübbecke, der Kreis selbst sowie diverse hiesige Unternehmen und Institutionen zusammengeschlossen.

In diesem Jahr entschied

sich die Jury dafür, einen Schwerpunkt im Bereich des Breitensports zu setzen und ehrte im Bootshaus der KSG gleich zwei Gewinner.

Zum einen die gastgebende KSG, vertreten durch den Vorsitzenden Achim Riemekasten, die mit Weserdrachencup, Indoor-Cup und Wesermeile mit gleich drei Großveranstaltungen sowie guter Jugendarbeit und der Ausrichtung von Schulmeisterschaften als Botschafter für die Region wirbt.

Zum anderen ging ein Preis an den VfB Gorspen-Vahlsen, vertreten durch die beiden Organisatoren Dietmar Prange und Thomas Skibbe. Der Petershäger Verein stellt mit großem Engagement und ebensolchem Erfolg mit der „Mini-EM und Mini-WM“ für jungen Fußballer zwei Sommerhöhepunkte im heimischen Sport auf die Beine.